

Bernard SOULIER

SUR LES TRACES DE

La Bête du Gévaudan

ET DE SES VICTIMES

Préface de Jean-Claude Bourret



Éditions du Signe

L'objectif premier de cette étude historique publiée aux Éditions du Signe à Strasbourg, est de remettre à jour la liste des personnes tuées par la bête du Gévaudan entre 1764 et 1767, cela variant bien souvent au gré de l'imagination des auteurs, entre 80 et 120 tués. Pour cela l'auteur s'est appuyé sur les documents d'époque et sur eux seuls car c'est bien de là que pourra peut-être surgir un jour la vérité, les gens ayant vécu en direct ce sombre épisode étant bien, jusqu'à preuve du contraire, les mieux placés pour en parler.

Ce livre, outre son intérêt pour la liste des victimes, reprend les points principaux de l'histoire de la bête et propose la vision de l'auteur sur les faits et sur la nature de l'animal ou des animaux en cause pour ce qui demeure un des plus grands mystères de l'histoire de France, tout cela toujours sous un angle résolument historique.

De l'histoire on ne peut plus sérieuse mais qui se lit très facilement !

